

Retrouvez dans cette lettre, les activités de l'APEEP et la vie du village

2^{ème} édition du nettoyage de printemps



Samedi 17 mars

Comme en 2017, l'Apeep participe aux côtés des autres associations du village (Saint- Martin-en-Fête et l'Amicale Saint-Hubert, l'association des chasseurs) à l'opération « Nettoyage de printemps » qui cette année se déroulera le samedi 17 mars. Parents et enfants sont invités à participer à ce grand nettoyage de Saint-Martin et de ses alentours. Rendez-vous est donné entre 7h30 et 8h30 à la salle J-F Ferret pour un accueil café avant de partir par petits groupes sur un parcours plus ou moins long en fonction de l'âge des enfants et des possibilités de chacun. L'objectif est de ratisser tout le village et ses environs pour nettoyer de fond en comble les espaces publics de la route de Chavanol aux lotissements de la Ravacholière, de Malpas à Pouay. La matinée s'achèvera par une collation aux environs de 11 h 30 à la salle J-F Ferret. Nous comptons sur vous afin d'assurer, comme en 2017, une belle représentation des parents d'élèves de l'école à cette opération citoyenne. Pour la bonne organisation et le calibrage du buffet à l'arrivée, il est important de signaler votre participation à l'avance. Un mot vous sera communiqué par le biais des élèves.

Retrouvez tous les détails de cette opération sur notre site Internet

Fête de Noël 2017 et bilan des premières actions

Malgré la pluie, la fête de Noël fut un moment très convivial... Encore bravo aux plus courageux qui sont partis faire un tour aux flambeaux – écourté et pluvieux – dans les rues du village.

Comme indiqué dans un précédent mail, les photos numériques faites par Isabelle Pereira de cette belle soirée, sont disponibles sur demande.

La fête de Noël aura coûté environ 400 euros. La vente de sapin a permis de réaliser un bénéfice de 191 €, les calendriers de 264 € et les brioches/ galettes de 110 €

Premier appel aux lots pour la kermesse

La kermesse est encore loin mais la récolte des lots pour la tombola (toujours un très gros succès) prend du temps. N'hésitez donc pas à prospecter autour de vous pour récupérer des lots.

Nouvelle activité

Que diriez-vous d'une sortie nature au Bessat, enfants et parents admis pour une activité à Cap oxygène: Challenge course d'orientation; Rando pédestre à thème; Défi Sarbacane Stéphanoise; Jeux géants en bois. Surveillez le cartable de vos enfants, nous vous demanderons bientôt votre avis sur la question!

La marche fleurie se prépare

La marche arrive, c'est une des activités de l'APEEP qui rapporte un des plus gros bénéfices (après la kermesse) à l'association. Toute aide sera la bienvenue, même juste une heure de votre temps que ce soit avant, pendant ou après la marche! Que ce soit au balisage, au débalisage, aux ravitaillements, aux assiettes, à l'accueil, ou simplement en apportant un gâteau que nous offrons aux marcheurs avant de partir. Plus d'informations dans la prochaine lettre

Notez les rendez-vous de l'Apeep...

- Sortie cinéma le 9 février
- Vente de pizza (date à déterminer)
- Marche fleurie le 29/04
- Kermesse le 29/06

...et les autres rendez-vous du village

- Saint-Martin en fête:
grand feu du carnaval le 13 février, vente de fleurs et de légumes au plâtre le 1^{er} mai; la petite foire du Coailleux le 17 juin
- Amical Saint-Hubert:
sortie ski le samedi 10 mars (informations et inscription: Eliane: gil.nantas@orange.fr;
soupe aux choux le dimanche 25 mars

Carnaval 2018

Chaque année, Saint-Martin en fête organise un grand feu au Plâtre pour le carnaval, dès la nuit tombée. Venez manger des bugnes! Pour petits et grands, déguisés ou non: le mardi 13 février

